

ゆがわら・まなづるっこ通信

No.3
2025年10月

#ゲストティーチャー 防災教育 #自衛隊地域協力本部

9月24日(月)に、自衛隊小田原地域協力本部の方に来校いただき、高A・B生徒を対象に防災教育を行っていただきました。

クイズ形式で、「もし地震が起きたら?」「安全な場所はどこか?」など、わかりやすく教えていただき、最後はみんなで記念撮影をしました。

自衛隊の方々に、支援学校に子どもたちのために来校いただき、いつもとは違う学びを深めることができました。これからも、地域の様々な方に学校に来ていただき、子どもたちの学びを深めていきたいと思っております。



何かの下敷きになったり、閉じ込められたりしたとき、不安で叫んで場所を知らせたくないですが、体力を温存するために、「棒でたたいて音を出すなどで、自分のいるところを知らせるとよいよ」と教えていただきました。



もし火事でけむりが出たら…

しゃがんで、口元を覆う練習中



いただいた
プレゼント
を、みんな
大事そうに
持ち帰りました。



海上自衛隊では、決まった曜日にカレーライスが出るそうです。



みんな、とても良い笑顔です。順番に、自衛隊の訓練時の制服を着させていただきました。

